## Campaña Mundial por la Educación

MARÍA VIEITES CASADO

PSICOPEDAGOGA



## En abril los políticos vuelven a clase

Unete a la Campaña Mundial por la Educación.

24 - 30 de abril de 2005

La Semana de Acción es una valiosa iniciativa orientada a que los niños/as y los jóvenes aprendan acerca de los temas importantes, desarrollen sus habilidades de comunicación y experimenten el poder de la democracia, llevada a la práctica.

a Campaña Mundial por la Educación (Global Campaing for Education) es una coalición internacional formada por ONGs, sindicatos del entorno educativo, organizaciones religiosas y sociedades de la sociedad civil de muy diverso signo. Todas ellas coinciden en reclamar el cumplimiento íntegro de los compromisos de la "Cumbre de Dakar" del año 2000, donde la comunidad internacional se comprometió, entre otros objetivos, a resolver de una manera definitiva el problema del acceso a la educación antes del año 2015.

La Campaña Mundial por la Educación nació para que este compromiso internacional valioso y necesario no pasara desapercibido. Con este objetivo realiza acciones de sensibilización e iniciativas ante los gobernantes para que cumplan sus promesas y se responsabilicen del destino de millones de personas a los que se excluye del derecho a la educación.

## LA SEMANA DE ACCIÓN (24 AL 30 DE ABRIL DE 2005)

En España, la Semana de Acción está Coordinada por Alboan, Ayuda en Acción, Entreculturas, Intermón Oxfam y REDES. La acción está abierta a la participación de otras organizaciones que están interesadas.

El 9 de mayo de 2003 se consiguió batir el récord de la lección simultánea más numerosa de la historia. Aquel día 2 millones de alumnos de una punta a otra del planeta recibieron una misma clase que versaba sobre la necesidad de combatir la discriminación escolar de las niñas. El 20 de abril de 2004 se llevó a cabo la mayor acción de incidencia política realizada hasta el momento. En miles de parlamentos y ayuntamientos de todo el planeta se realizaron plenos especiales en los que se buscó el compromiso de los representantes políticos con el objetivo Educación Para Todos. En nuestro país se organizaron actividades en 10 comunidades autónomas.

Para este año, el 2005, se pretende que "los políticos vuelvan a la escuela".

En todos los países que se unen a la Campaña, políticos y dirigentes serán invitados a visitar los centros escolares participantes, entre los días 24 y 30 de abril de 2005. Allí, se les pedirá que firmen un compromiso concreto para contribuir a la Educación para Todos.

## ¡¡ÚNETE A ESTA INICIATIVA Y APOYA LA CAMPAÑA MUN-DIAL POR LA EDUCACIÓN!!

- Con vuestra clase, vuestro grupo de jóvenes, en las escuelas ..... sensibilizad a los niños y jóvenes mediante el material educativo de la Campaña. El alumnado puede participar en la campaña imaginando e inventando, a partir del material didáctico ofrecido a los colegios, la mejor manera de conseguir que los políticos que les visiten firmen un compromiso hacia todos los niños y niñas del mundo que no pueden ir a la escuela.
- Invitad a miembros del Parlamento, dirigentes políticos en materia de educación y cooperación, concejales y líderes de la comunidad a encontrarse con las niñas y niños en escuelas locales o centros de educación no formal.
- Pedid a los políticos y dirigentes que visiten la escuela, que firmen el compromiso personal con la Educación para Todos.

Para más información de cómo participar en la Semana de Acción manda un correo a alguna de las organizaciones miembro de la campaña, o bien a info@cme-espana.org

Para saber más sobre la campaña: www.cme-espana.org